

**Pregunta con solicitud de respuesta escrita E-001856/2023
a la Comisión**

Artículo 138 del Reglamento interno

Jaak Madison (ID), Gerolf Annemans (ID), Tom Vandendriessche (ID), Joachim Kuhs (ID), Anders Vistisen (ID), Roman Haider (ID), Nicolaus Fest (ID), Jean-Lin Lacapelle (ID), Gilles Lebreton (ID), Mathilde Androuët (ID), Catherine Griset (ID), Virginie Joron (ID), Aurélia Beigneux (ID), Jean-François Jalkh (ID), Eric Minardi (ID), André Rougé (ID), Annika Bruna (ID), Milan Uhrík (NI), Marcel de Graaff (NI), Ioannis Lagos (NI), Dominik Tarczyński (ECR), Ladislav Ilčić (ECR), Elżbieta Kruk (ECR), Ivan Vilibor Sinčić (NI), Milan Zver (PPE), Pirkko Ruohonen-Lerner (ECR), Jorge Buxadé Villalba (ECR), Traian Băsescu (PPE), Tudor Ciuhodaru (S&D), Hermann Tertsch (ECR), Margarita de la Pisa Carrión (ECR), György Hölvényi (PPE), Balázs Hidvéghi (NI), Ádám Kósa (NI), Kinga Gál (NI), Edina Tóth (NI), Andrea Bocskor (NI), Ernő Schaller-Baross (NI), Tamás Deutsch (NI), Beata Kempa (ECR), Enikő Győri (NI), Thierry Mariani (ID), László Trócsányi (NI), Marie Dauchy (ID), Bernhard Zimniok (ID), Cristian Terheş (ECR)

Asunto: Políticas en apoyo de las familias

Desde su nombramiento como comisaria de Asuntos de Interior en 2019, Ylva Johansson ha afirmado en numerosas ocasiones que Europa «necesita la migración» para hacer frente a la escasez de mano de obra y al problema del envejecimiento de su población. El Nuevo Pacto sobre Migración y Asilo propuesto por la Comisión en 2020 es el resultado directo de esta posición de que se necesita más «migración legal» para que Europa prospere.

Cabe señalar que la principal responsabilidad de la Comisión es proteger los intereses de los europeos. Además, de conformidad con la carta de mandato de la comisaria Johansson, su acción no solo debe centrarse en las cuestiones relacionadas con la migración, sino también en la seguridad interior, bajo la dirección del vicepresidente para la Promoción de nuestro Modo de Vida Europeo.

- 1) ¿Ha considerado la Comisión que ayudar a los europeos a tener más hijos también podría aliviar los problemas de mano de obra?
- 2) ¿Tiene previsto promover la idea de tener más hijos a la luz de la crisis demográfica en Europa y, de no ser así, por qué no?
- 3) La Comisión ha hecho grandes esfuerzos por promover los derechos de las personas LGBTQI+ y la idea de las «familias arcoíris». ¿Ha considerado promover y facilitar la maternidad y proponer políticas que apoyen y alienten a las familias tradicionales más numerosas, ya que esto también debería formar parte del «modo de vida europeo»?

Apoyo¹

Presentación: 8.6.2023

¹ Esta pregunta está apoyada por otro diputado además de sus autores: Emmanouil Fragkos (ECR)